



Medienmitteilung

Schwingen in der Stadt

«Zämägriifä» im Volksgarten in Glarus

Glarus, 19. August 2022 – Am 3. und 4. September 2022 wird im Volksgarten in Glarus bei der Rollbar wieder der Sägemehl-Ring aufgebaut: Die Glarner Jungschwinger laden am Samstag zum Schnupperschwingen und «zämägriifä» für Kinder ab 5 Jahren. Auch der beste Glarner Schwinger, Rychen Roger, stattet dem Ring zu Glarus einen Besuch ab. Ab Sonntagmittag heisst es dann, ESAF-Luft schnupfern!

Nach dem erfolgreichen Landsgemeinde-Schwinget vom letzten Jahr im September organisiert das OK rund um VISIT Glarnerland zusammen mit dem Glarner Schwingerverband und der Gastro-Rollbar wiederum «Schwingen in der Stadt» im Volksgarten in Glarus. Zwei Tage steht der Sägemehl-Ring im Zentrum.

Schnupperschwingen und Schwingerwissen

Am Samstag findet ab 9:30 Uhr das Schnupperschwingen mit den Glarner Jungschwingern statt. Sie laden ein, einmal in die Zwilchhosen zu steigen und mit ihnen «zämägriifä». Kinder mit Jahrgang 2007 bis 2017 dürfen sich beim Platz-Chef direkt melden und so Sägemehl-Luft schnupfern. Eltern und Zuschauer erfahren zudem, was Churz, Gammä oder Briener bedeuten.

Am Sägemehl-Ring mit Rychen Roger

Auch der aktuell beste Glarner Schwinger stattet dem Ring zu Glarus einen Besuch ab. Am Samstag von 10 bis 11 Uhr ist Roger Rychen zu Gast im Volksgarten – das OK freut sich sehr und drückt ihm schon jetzt die Daumen für das Eidgenössische Schwing- und Älplerfest in Pratteln, von dem er beim «Schwingen in der Stadt» sodann erzählt.

Buübä-Schwinget zum Zweiten

Am Samstag ab dem Mittag findet sodann das Glarner Buübä-Schwinget statt, bei dem sich auch Schnupperschwinger vom Vormittag einteilen lassen dürfen. Ein Speaker kommentiert das Schwingfest, für Speis und Trank sorgt die Gastro-Rollbar-Crew samt Grill-Team. So wird am Nachmittag gegen 16 Uhr der Schlussgang anstehen und der zweite Sieger von «Schwingen in der Stadt» erkoren.

ESAF-Sägemehl-Talk am Sonntag

Ab Sonntag-Mittag geht das Programm auf dem Sägemehl-Ring zu Glarus weiter. ESAF-Luft schnupfern, lautet das Motto. OK-Präsident Jakob Kamm ist mit seinem Team zurück vom ESAF 2022 in Pratteln und erzählt im Gespräch zusammen mit Katrin Egger (Bereichsleiterin Marketing & Kommunikation) und Walter Hofmann (ab 1. Oktober Geschäftsleiter), welche Arbeiten aktuell hierzulande anstehen – für den grössten Volksanlass, den das Glarnerland je gesehen hat. Denn in 156 Wochen wird auf dem Flugplatz in Mollis fürs ESAF 2025 Glarnerland+ die grösste mobile Arena der Schweiz stehen und ein Schwingerkönig wird vor eindrücklicher Bergkulisse und grossem Publikum in die Geschichte eingehen. Umrahmt wird der Sägemehl-Talk vom Alphornquartett Tödifirn.

Bildunterschrift: Bild Taria Hösli

Kontakt

VISIT Glarnerland
PM Agrotourismus / Maya Rhyner
maya.rhyner@glarnerland.ch
078 822 90 36

VISIT Glarnerland AG
Kirchweg 82A
CH-8750 Glarus

www.glarnerland.ch
visit@glarnerland.ch
+41 (0)55 610 21 21

Glarnerland